

Informe de comisión

10 de agosto de 2018

Derivado de las actividades que se realizan en la Universidad Tecnológica de la Sierra me permito informarle lo siguiente:

El día 08 de agosto del presente año fui comisionado a trasladarme a la UT de la Sierra para asistir a la Cuarta Sesión del Consejo Disciplinario, así como a la presentación de proyectos de la diferentes carreras de oferta la Universidad por lo anterior le informo lo siguiente:

La salida fue el día miércoles 08 de agosto a las 06:00 hrs, de la Cruz de Zacate por la Calzada de Ejercito hacia el campus de la Mesa del Nayar en el vehículo TIDA NISSAN como tripulantes el Lic. Armando Porra, Lic. Gaudencio, Lic. Luci Zamora y su servidor, en el trayecto nos detuvimos a desayunar en el poblado de Capomal, posteriormente una vez que desayunamos continuamos nuestro recorrido hacia el campus universitario llegando a las 10:00 hrs, posterior se realizaron la actividades antes mencionada para después regresar a la ciudad de Tepic 17:30 hrs., llegando a las 19:30 a la ciudad de Tepic.

Atentamente



C.P. Miguel Castañeda Martínez
Jefe de Departamento de Servicios Escolares